

# *Le Congrès International Ophtalmologie 2018 prend fin aujourd'hui*

---



La Havane, 5 mai (RHC)- Le Congrès International Ophtalmologie 2018 prend fin aujourd'hui à La Havane par un débat sur la façon dont les lésions oncologiques se répercutent sur le système optique de notre organisme.

L'ordre du jour de ce samedi inclut aussi des conférences magistrales sur la mise à jour des procédés pour le diagnostic anatomo-pathologique du carcinome basal et sur une technique micrographique dans des tumeurs malignes de la peau.

Les participants se pencheront également sur des thèmes comme le Neuro-interventionnisme vasculaire dans des pathologies avec répercutions ophtalmologiques, sur l'utilisation de l'Interféron dans le carcinome basal des paupières. Ils analyseront aussi une stratégie novatrice pour le traitement de la dégénérescence maculaire associée à l'âge.

Au cours de séances précédentes, les délégués au Congrès Ophtalmologie 2018 ont analysé les défis actuels et futurs de cette spécialité et ils ont centré leur attention sur des thèmes comme les cataractes chez l'enfant, la santé visuelle ainsi que sur les soins dispensés par les infirmiers et infirmières de cette

spécialité, sur la chirurgie en direct ainsi que sur les progrès et sur l'avenir des banques de tissus et de cellules.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/161589-le-congres-international-ophtalmologie-2018-prend-fin-aujourd'hui>



**Radio Habana Cuba**